

Venezuela : exhortation au peuple à rester uni face au blocus des États-Unis



Caracas, 6 septembre (RHC)- Le président de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, Diosdado Cabello, a exhorté le peuple à rester uni face aux menaces et au blocus des États-Unis.

Depuis la tribune, Place Bolívar, de Caracas, Diosdado Cabello, a renouvelé son appel à résister aux sanctions coercitives de Washington, qui causent des pertes millionnaires à ce pays sud-américain et qui entravent son accès à des médicaments et à des aliments pour les citoyens.

Par ailleurs, des membres de cet organe et plusieurs secteurs sociaux se sont joints à la collecte de signatures contre le blocus étasunien, collecte qui est en cours sur tout le territoire national jusqu'au 10 septembre.



Radio Habana Cuba